

## PRESENTAMOS TALES OF THE MACALLAN VOL II: EDICIÓN LIMITADA QUE RINDE HOMNAJE A LA MAESTRÍA EN LA ELBAORACIÓN DE WHISKY

- La destilería escocesa lanza un nuevo single malt para celebrar su 200 aniversario.
- Esta nueva expresión rinde homenaje al legado de Alexander Reid, fundador de The Macallan.

Ciudad de México, 26 febrero de 2024 - Tales of The Macallan Volumen II es la segunda edición de la serie que relata de la historia de los pioneros de <u>The Macallan</u> y su legado en la elaboración de uno de los mejores *single malt* del mundo.

Esta segunda entrega es un homenaje a Alexander Reid, fundador de The Macallan; maestro, agricultor y destilador al que debemos, en gran medida, la maestría de este *single malt*. Fue Reid quien, fascinado por la alquimia que hay detrás de la destilación que transforma la cebada en whisky, estableció la primera Destilería en la finca Easter Elchies, hace más de 200 años, destilería donde se perfeccionó el proceso de destilado, proceso que todavía se respeta, en gran medida en la actualidad.

Uno de los aspectos en los que insistió Reid es en la necesidad de usar alambiques pequeños, algo que se hace todavía hoy en las destilerías The Macallan, éste es de hecho uno de los seis pilares de esta icónica firma de whisky.

Euan Kennedy, Lead Whisky Maker de The Macallan, comparte: "Tales of The Macallan Volumen II es un tributo a nuestro fundador Alexander Reid, cuyo compromiso con la calidad y la artesanía estableció la búsqueda de excelencia que ha continuado guiando a sucesivas generaciones de maestros whisky makers de The Macallan, como yo, hasta el día de hoy".

"Se trata de whisky añejo de 1949 embotellado en 2022. Esta expresión cuenta con hermosos tonos de roble bronceado, y sutiles matices rojos que reflejan el significado original del apellido de Alexander Reid en escocés – The Red One –. Este raro y único *single malt* posee una increíble complejidad lograda a través de la edad y el añejamiento. Además, podemos disfrutar del persistente ahumado que recuerda a los whiskies del tiempo de Alexander, es un tributo adecuado a su legado vivo mientras celebramos nuestro 200° aniversario."



Tales of The Macallan Volumen II se presenta, además, en un decantador de cristal Lalique elaborado a mano, una auténtica obra de arte y cristal para una obra de arte y whisky que se acompaña, además, de ilustraciones de Andrew Davidson que son también obras de arte. ¿Más arte? Por supuesto, el de los encuadernadores de Londres Shepherds, Sangorski & Sutcliffe y Zaehnsdorf que han creado el libro de Tales of The Macallan Volumen II.

Con un lanzamiento limitado de 344 decantadores, Tales of The Macallan Volumen II tiene un PVR de alrededor de \$2 millones de pesos y estará disponible en The Macallan Boutiques a partir del 26 de enero de 2024. Para más información, visite <a href="www.themacallan.com">www.themacallan.com</a>.

## Notas del Whisky Maker

**Color:** Roble Bronceado

**ABV:** 44.8%

**Aroma:** Frutos del bosque, humo de madera, roble antiguo, nuez moscada, canela, vainas de vainilla, notas herbales sutiles, toffee.

**Paladar:** Cerezas negras, mermelada de ciruela, chocolate oscuro con naranja, pastelería de almendra y natillas, bizcocho de jengibre con toques de clavo, humo de madera y un toque de hojas de té.

Final: Largo y complejo, con un ahumado persistente.

-000-

Fotos de los productos disponibles para descarga aquí.

## **Another Company**

Yahel Peláez yahel.perez@another.co

## Sobre The Macallan

Fundado en 1824, <u>The Macallan</u> es conocido en todo el mundo por sus extraordinarios whiskies de malta. Su excelente calidad y carácter distintivo revelan la excelencia sin concesiones perseguida por The Macallan desde que fue establecido por Alexander Reid, en una meseta sobre el río Spey en el noreste de Escocia.

En 2018, The Macallan abrió un nuevo capítulo en su historia con el lanzamiento de su premiada destilería Speyside. Diseñado por arquitectos de renombre internacional para promover la sostenibilidad, el edificio se inspira en las antiguas colinas escocesas circundantes. Se encuentra cerca de Easter Elchies House, el Highland Manor construido en 1700, que es el hogar espiritual de The Macallan y sigue siendo el corazón de la hermosa finca de 485 acres de The Macallan.



Elaborado sin concesiones. Saboree The Macallan con responsabilidad.